
Круглый стол по интеллектуальной собственности на ПМИФ-2019

13 ноября 2019 г. в рамках ХII Петербургского Международного Инновационного
Форума (Санкт-Петербург, КВЦ «ЭКСПОФОРУМ») состоялся круглый стол
«Национальный и региональные рынки интеллектуальной собственности в Российской
Федерации: новые горизонты»

На круглом столе выступили:

Яковлев Алексей Александрович, заместитель председателя Комитета по
промышленной политике, инновациям и торговле, Правительство Санкт-Петербурга (с
приветственным словом);

Иванова Марина Германовна, заведующий отделом подготовки аналитических
материалов и мониторинга использования результатов интеллектуальной
деятельности ФГБУ «Федеральный институт промышленной собственности» (ФИПС);

Дьяченко Олег Георгиевич, руководитель проекта по интеллектуальной
собственности АО «Российский экспортный центр» (РЭЦ);

Александрова Анна Владимировна, заместитель заведующего отделом подготовки



аналитических материалов и мониторинга использования результатов
интеллектуальной деятельности ФГБУ «Федеральный институт промышленной
собственности»(ФИПС);

Кудашкин Ярослав Владимирович, начальник отдела экономической и правовой
поддержки субъектов малого и среднего предпринимательства СПб ГБУ «Центр
развития и поддержки предпринимательства» (ЦРПП);

Антипин Валерий Васильевич, генеральный директор НВОУ «Институт рынка и
интеллектуальной собственности», представитель Коллегии ВПК в рабочей группе по
разработке Стратегии интеллектуальной собственности;

Петрова Наталия Борисовна, председатель Правления Фонда развития
интеллектуальной собственности, генеральный директор ООО «Патентно-правовая
фирма «НЕВА-ПАТЕНТ», патентный поверенный Российской Федерации;

Кадиев Исмаил Гаджиевич, директор Центра интеллектуальной собственности
Санкт-Петербургского политехнического университета Петра Великого, Руководитель
ЦПТИ 1-го уровня.

 

В настоящее время в Российской Федерации идет активная подготовительная работа
по разработке государственной стратегии развития интеллектуальной собственности.
Участники круглого стола говорили о необходимости такой стратегии в нашей стране.
С докладом о комплексе мер, которые сейчас предпринимаются на федеральном
уровне выступила представитель ФИПСа Александрова А.В.

Кадиев И.Г. рассказал участникам мероприятия об основных целях и задачах работы
ЦПТИ 1-го уровня в регионе, а также о достижениях и планах возглавляемого им
направления в Санкт-Петербургском политехническом университете Петра Великого.

В работе круглого стола приняли участие представители: региональных органов
исполнительной власти, Российской ассоциации венчурных инвестиций, Агентства по
технологическому развитию, ОАО «РЖД», ГУП «Водоканал Санкт-Петербурга», малого
и среднего бизнеса, общественных организаций, сферы интеллектуальной
собственности, изобретатели и др.
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